

## Reportaje

tantes proyectos que en breve serán realidad: las infraestructuras de comunicaciones del Polígono Industrial Pozo de las Nieves y la construcción de una Balsa de residuos sólidos que dará servicio a distintas empresas y administraciones de la Comarca y regiones colindantes.

De forma complementaria se han puesto en marcha servicios destinados específicamente a las empresas que han dotado de continuidad al apoyo técnico a nuestro tejido económico para el desarrollo de nuevos proyectos empresariales y la canalización de inversiones privadas.

Servicios de mejora de la competitividad de nuestras empresas que a su vez han generan-



el futuro Parque Empresarial Eras de Barbudillo, donde se localizarán nuevas empresas y proyectos que sin duda apuntalarán la tendencia a la creación de empleo industrial en la Comarca.

En este sentido, el año 2010 Almadén vuelve a ser territorio clave para la inversión. Para este año el Ministerio de Industria y la Junta de Comunidades volverán a unirse al compromiso municipal para movilizar conjuntamente más de 7 millones de empresas que serán rentabilizadas para poner en marcha nuevos proyectos industriales y seguir desarrollando infraestructuras y servicios.

Para ello, desde que a finales de octubre se publicó la convocatoria de ayudas a la Reindus-

*Se han puesto en marcha servicios destinados a las empresas que han dotado de continuidad al apoyo técnico a nuestro tejido económico*



*El Consistorio ha activado todos los recursos necesarios para facilitar que el máximo número de empresas participen de este instrumento financiero*

do nuevas líneas estratégicas de actuación gracias a la participación directa de nuestros empresarios y empresarias de distintos sectores productivos en actividades de diagnóstico para la mejora de los recursos de apoyo y la orientación de nuevos proyectos de inversión municipal.

Estos proyectos han supuesto una inversión de 3 millones de euros a lo largo del año 2009 que tendrán continuidad durante el siguiente ejercicio económico con el objetivo de consolidar nuevos recursos para la economía y el empleo en Almadén, sumándose a la puesta en marcha de una nueva área industrial a iniciativa de Minas de Almadén y Arrayanes, como es



trialización para el próximo año 2010, el Consistorio ha activado todos los recursos necesarios para facilitar que el máximo número de empresas almadenses participen de este instrumento de financiación, dotando de un servicio específico a los inversores para canalizar sus proyectos ante el Ministerio.

Almadén progresa y los frutos de la iniciativa y la inversión de nuestras empresas pronto serán visibles, junto nuevas infraestructuras lideradas por la iniciativa municipal para apuntalar la economía de nuestra Comarca. Entre todos y todas, seguiremos haciendo Almadén y generando nuevos recursos.

## HOTEL • RESTAURANTE PLAZA DE TOROS DE ALMADÉN

*Les ofrecemos nuestro amplio abanico de posibilidades, para poder disfrutar en este monumento histórico, único en el mundo que es el Hotel Restaurante Plaza de Toros de Almadén, una edificación del siglo XVII. No le dejará indiferente, visítenos. Su boda, bautizo, comunión y cualquier otro evento, no dude en consultarnos, sin compromiso alguno, nos adaptamos a sus necesidades.*



- Servicios que usted puede realizar y disfrutar en este hotel:*
- Cafetería-Bar, donde podrá degustar nuestras raciones típicas de la zona
  - Restaurante, el cual le ofrece un menú diario, así como una carta a su medida y bien elaborada
  - El Hotel está compuesto de 23 habitaciones, todas ellas diferentes.



**Plaza Waldo Ferrer, s/n • 13400 ALMADÉN • Tfno: 926 264 333 • Fax: 926 710 452 • [www.hotelplazadetoros.com](http://www.hotelplazadetoros.com)**

